



Une délégation du Cercle des Amis du Cameroun (CERAC) de la Fondatrice, Madame Chantal BIYA, épouse du Chef de l'Etat, séjourne actuellement dans capitale régionale de l'Adamaoua dans le cadre de la remise de dons au élèves de l'Ecole Primaire d'Application du Centre, ainsi qu'à diverses couches sociales du département de la Vina.

C'est une fine pluie qui précède cette événement nous sommes à la place de fête de Ngaoundéré. Dispositif sécuritaire impressionnant, disposition protocolaire prête pour la cérémonie de **Remise des dons du Cerac à l'école primaire d'application du centre , Au centre de promotion de la femme et de la famille de Ngaoundéré, aux femmes et aux personnes handicapées de la vina région de l'Adamaoua.**

